
 

 

 

 

 

新型コロナ感染防止のため各地区の協議体が中止となっていましたが、7月から 

  感染対策をしながら各地区の協議体が再開しました。各地区数か月ぶりの協議体と 

  なり、委員さんから様々な情報や意見が出ました。その中で中止している間の所属 

団体や他団体の様子の情報交換をして、工夫し活動している団体があるとの情報が 

ありました。 

   そこで、今回は上落合の婦人の集いの会の活動をご紹介します！！ 

   その活動は「地域の花壇のお手入れ」です。現在、上落合公会堂周辺 3か所の 

花壇をいろどっています。 

 

   6月上旬のある日、上落合婦人の集いの会会員、区長さんなど 22名が参加し、 

花苗の植え付けがスタートしました。 

  

お花で地域にいろどりとつながりを 

美土里地区：上落合婦人の集いの会 

 

会員のみんなはもちろん、区長

さんにもご協力いただき、草が

生い茂っていた花壇もきれいに

整地され、いよいよ花苗の植え

付けです。 

 

みんなで花苗の植え付け完了で

す。今回は、なでしこと日々草の

計 100鉢を植え付けました。植

え付ける苗は会員のみんなで相

談して、決めるそうです。 

お花は植え付けておしまいではなく、

長期的に水やりや除草などお手入れが必

要となります。定期的に集まってみんな

で行うそうですが、会員の皆さんや区長

さんも気づいたときに一緒にお手入れを

してくれ、地域一丸となって花壇のお手

入れを行っています。 
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《 9月初旬 》 

〇参加者の声 

この活動が楽しみなんだよ！ 

身体を動かせるし、地域にいろど

りが増えて気分も明るくなるね。 

〇この日の一コマ 

 会の代表の方が「草が全くないわぁ」

と驚いていました。みんなが協力的で

ありがたいとお話ししていました。 

上落合婦人の集いの会はサロンを中心に活動している団体です。3 密を避けなければ

いけなくなり、サロンの開催は不可能・・・。しかし、あきらめずに何かできることはな

いかと探し、新型コロナが終息するまで屋外の活動へと切り替えを行いました。新型コロ

ナ禍でも工夫して顔の見えるつながりを大切に、絶やさない工夫はとても大切ですね。 

《 9月中旬 》 

この日は、花壇がきれいに手入れされているということでゴミ拾い活動を行いました。 

午前 6時。1人 1袋のごみ袋を持ち、25名

が２班に分かれ、七輿周辺のごみ拾いに向か

いました。 

終わるころには皆ごみ袋に半分程度の

ごみを拾いました。拾ったごみは各自

持ち帰り処理しました。 


